

*Fürchte Dich nicht, denn ich habe Dich erlöst!  
Ich habe Dich bei Deinem Namen gerufen, Du bist mein.  
Jesaja 43,1*

WIR DANKEN HERZLICH

Die grosse Anteilnahme in so vielfältiger Weise hat uns beim Heimgang unserer Eltern, Schwieger- und Grosseltern

# Hanni Santmann-Fahrni Samuel Santmann-Fahrni

tief bewegt. Die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit haben uns viel Trost, Kraft und Zuversicht gespendet.

In unseren Dank einschliessen möchten wir Pfarrer Peter Gumbal für die einfühlsam gestalteten Abschiedsgottesdienste, Georges Pulfer und Fredy Baumgartner für die gefühlvolle musikalische Umrahmung, Emilie Hauser für die Organisation rund um die Abschiedsfeiern.

Ebenso Dr. Jürg Ryman, das Personal des See-Spitals, der Spitex Wädenswil und der Pflegewohngruppe Drei Eichen für die liebevolle Betreuung, das Team vom Blumenhaus Feld für den gefühlvoll und passend gestalteten Blumenschmuck zum Abschied.

Danke für alle Zuwendungen zu Gunsten der Missionsprojekte Connexio Bolivien und Familie Hadzi in Togo. Allen die uns zur letzten Ruhestätte unserer Eltern begleitet und unterstützt haben, sprechen wir ebenfalls grossen Dank aus.

Wädenswil, 28. März 2019

Die Trauerfamilien